

*Les Cubains d'Europe
renforceront leur unit  pour
soutenir leur patrie*

Image not found or type unknown

La Havane, 15 nov. (RHC) Le retour à Berlin du format face à face des Rencontres de Cubains résidant en Europe (ECRE) consolidera l'unité de ceux qui soutiennent leur pays en s'inspirant de la pensée de Martí, a déclaré ce mardi Arlenz Arean, résident belge.

Membre de plusieurs associations qui soutiennent Cuba, luttent contre le blocus états-unien et défendent la culture de la nation antillaise, Arean a partagé avec l'agence de presse Prensa Latina ses attentes pour le forum prévu du 18 au 20 novembre dans la capitale allemande, un espace approprié pour aborder de nouvelles actions de soutien à l'île.

Nous sommes une grande famille qui s'est agrandie depuis la première réunion à Paris en 2006 pour aborder les problèmes de Cuba et les nôtres, ainsi que la manière de se rapprocher et de surmonter la distance qui existait entre la nation et l'émigration, sous l'inspiration de la pensée de Marti "La patrie est l'humanité", a-t-elle déclaré.

Selon la présidente de la fondation culturelle Ardor cubano, les embrassades entre compatriotes et les signes physiques d'amour partagé pour la terre où ils sont nés manquent, étant donné que la pandémie de Covid-19 a obligé les forums annuels à se tenir virtuellement.

Les plateformes numériques nous ont permis de rester en contact, mais il nous manquait cette étreinte de solidarité lorsque nous nous voyions, a-t-elle déclaré quelques jours avant le début de l'événement à Berlin, où les participants discuteront de la lutte contre le blocus, des initiatives visant à aider l'île face aux difficultés et du renforcement de la structure interne et des liens entre la nation et l'immigration.

En ce qui concerne le blocus et les agressions contre Cuba, Arean a souligné l'importance de l'ECRE pour exiger la sortie de la plus grande des Antilles de la liste unilatérale de Washington des pays soutenant le terrorisme et la fin des mesures adoptées par Donald Trump pour intensifier l'asphyxie par un siège imposé depuis plus de 60 ans.

Elle a également souligné l'opportunité que représente cette rencontre pour promouvoir de nouvelles actions de solidarité au niveau européen, qui donnent une continuité à diverses initiatives d'accompagnement de la population de l'île, comme la Valise de la solidarité, un projet conçu par des femmes cubaines vivant en Belgique.

Nous avons commencé par une réponse rapide en août après l'incendie de la base de supertankers à Matanzas, et nous avons consolidé les envois de bagages par avion avec des médicaments, des jouets et des produits de première nécessité, et de plus en plus de personnes se joignent à nous", a-t-elle déclaré.

L'ECRE culminera dimanche par un acte de soutien à Cuba et de condamnation du blocus des Etats-Unis à la célèbre Porte de Brandebourg, où sera lue la déclaration finale du forum.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/305006-les-cubains-deurope-renforceront-leur-unite-pour-soutenir-leur-patrie>



Radio Habana Cuba